

和 気 品
合 魄 位

高島市立マキノ中学校



文責：校長 清水

学校だより

「和合」輝く、チームワークを学ぶ体育祭

例年より早い梅雨の季節を感じる頃となりました。5月26日(金)には、1年生から3年生を2チーム(レッドチームとブルーチーム)に分け、縦割り対抗で体育祭を実施しました。この行事では、マナーやルールを守る「品位」、一生懸命にプレーする「気魄」、みんなを応援したり協力したりして取り組む「和合」、そして、今年度の生徒会スローである「殻を破る」というねらいで取り組みました。

3年生は、この日を迎えるまで、1、2年生に競技のことを伝えたり教えたり



ダンス競技より

しようと早くから熱心に取り組んでいました。1、2年生も3年生の努力する姿をみて意欲的に活動していました。このことがよき伝統につながっていくことを願っています。

体育祭の事後学習の振り返りシートの中に、2年生のある生徒が「友達とかが失敗しても、その人だけは責めないようにしている。体育祭などは、みんなが一つになって協力しないと勝てないしうまくいかないの、励ますということを大事にしていた。」という内容が書かれていました。

次の文章も、体育祭の振り返りの学習で生徒が書いたものです。一部要約して紹介しています。ご一読していただければ幸いです。

○ 「協力度、さすが」(1年生より)

小学校のころは、自分のチームが勝てたらいいと思っていました。しかし、応用走で、レッドチームが、ブルーチームの人を助けたり、また、その反対もあったりして、みんなの協力度にさすがだと感心し、最高の体育祭になりました。取組中は、先輩との接し方が分かりませんが、学年関係なく行事ができ、先輩も優しく声をかけてくださりうれしかったです。もっと積極的に交流したり初対面の人に対するイメージを捨てたりしたらよかったです。



応用走より



玉入れ競技より

○ やるべきことをして協力を(2年生より)

1年生の頃は、自分が出る競技種目やダンスに全力を出すことや勝つことばかりを



リレー競技より

りを考えていた。もちろんそれも大事であるが、体育祭を終えて、協力することや1年生を引っ張っていくことの大切さが分かった。

印象に残ったことは、練習に一番時間がかかったダンスだ。自分の満足がいく演技ができたからだ。

来年度は、最高学年になるので、尻込みせず、仲間や下級生とも協力して取り組みたい。相手の気持ちを察することは難しく苦手だが、体育祭で学んだことを生かして、自分のやるべきことを考えて、文化祭や委員会、部活動に取り組んでいきたい。

○ 相手の意見も尊重して(3年生より)

体育祭の取組を通して、下級生の立場も考えられるようになった。企画するときから、「1年生のことも考えて」と言われていたから、自分が教えられる立場だったときを思い出して、下級生とも接することができた。

印象に残った競技は綱引きで、みんなと息を合わせた



綱引き競技より

り、声を合わせて応援し合ったりして楽しかった。

体育祭を通して、自分の意見と友達の見解が違ふときもあったが、相手の意見を拒むような言い方ではなく、提案するよう

言い方をするようにすると、よりよいものができると思った。これからも、日常の意見交流の中でも、自分の意見をきちんと伝えることはもちろん、他人の意見も大切にしたいと思う。

自分と違った視点も受け入れられるようにしていきたい。



ダンス競技前より

6月、7月の主な行事予定

【6月】

- 5日 2年職場体験(~9日)
- 7日 3年修学旅行(東京・上越方面~9日)
- 23日 第1回定期テスト
- 26日 3年進路学習会(PM)
- 28日 情報モラル教室
- 30日 第3回PTA実行委員会

【7月】

- 5日 1年水泳教室(AM)
- 6日 2年水泳教室(AM)
- 12日 1年二者懇談会(13日、14日、18日)
- 13日 全学年二者懇談会(14日、18日)
- 20日 1学期終業式
- 21日 夏季総体(ブロック大会)
- 22日 夏季総体(ブロック大会)
- 28日 夏季総体(県大会)
- 29日 夏季総体(県大会)

※ 日程等変更がありますこと、ご了解願います。その際にはお知らせします。

PTA広報委員会より(お願い)

5月26日に開催された体育祭の感想や生徒さんへのメッセージを募集しています。右のQRコードを読んでいただき、ご回答ください。

ご協力をお願いいたします。

